



小学校再編だより

よつば小学校“校歌”づくり♪着々と



「よつば小学校」の校歌制定委員会では、ここまでに市民や再編対象小学校児童から「校歌に入れたいワード・フレーズ」の募集を行いました。12月1日には、再編対象小学校の卒業生によるワークショップを行い、集まったたくさんの言葉を集約しました。

「よつば小学校」の校歌は4番までの構成を検討しています。それぞれを「一つ葉」「二つ葉」「三つ葉」「四つ葉」と呼ぶことを考えています。それぞれの「葉」にはテーマがあります。

四つの葉の共通テーマを『しあわせ』とし、

- 「一つ葉」には『ひらく みつける』
- 「二つ葉」には『わをなし わかちあう』
- 「三つ葉」には『のぞむ しんじる あいする』
- 「四つ葉」には『きづき ひろげる』



という願いを込め、4番となる「四つ葉」は、6年生が卒業の時だけに歌うことができる“特別な歌”とします。

現在は、校歌制定委員会委員の中の4名によるワーキンググループにおいて、作詞を行っています。「よつば小の子どもたちが校歌を歌うことで力がみなぎり自信をつける応援歌にしたい」「弥富の美しい風景を表す色彩が脳裏に浮かぶようにしたい」「中学生が選んだ言葉をふんだんに使いたい」「再編対象小学校に共通する校訓をさりげなく入れたい」「歌詞に迷いなく、元気いっぱいに歌い上げられるものにしたい」と、活発な意見交換がなされました。

次回のワーキンググループでは、いよいよ歌詞の草案ができあがる予定です。新しい学校、新しい校歌を創り出すことにこの上ない喜びと大きな責任を感じながらの会となりました。

よつば小学校新築校舎建設の進捗状況をお伝えします！



現在は、基礎杭の掘削作業、鉄筋の建込が行われ、コンクリートの打設が進められています。ミキサー車の台数も増え、着々と新築校舎の基礎作りが進んでいます。

杭は27本にもなり、3階建て校舎をしっかりと支えます。



★工事の進捗状況についてこちらを！
(十四山西部小HP)